

## Los municipios de los Montes Orientales incluidos en el Geoparque contarán con un sendero de gran recorrido

Los alcaldes de esta comarca han recibido el proyecto de esta nueva ruta que tiene la intención de incrementar la oferta de senderismo y cicloturismo

---

jueves 10 de octubre 2024

---



Los alcaldes de la comarca de Los Montes Orientales incluidos en el Geoparque de Granada - Alamedilla, Alicún de Ortega, Dehesas de Guadix, Gobernador, Pedro Martínez y Villanueva de las Torres- han recibido el proyecto de un sendero de gran recorrido que enlazará todos sus municipios con la intención de incrementar la oferta de senderismo y cicloturismo del Geoparque granadino.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha señalado que “la Diputación de Granada cumple así el compromiso que adquirió con estos municipios para que dispongan de elementos relevantes que contribuyan a la oferta del Geoparque de Granada en un ámbito tan demandado como el del senderismo y el cicloturismo”.

Los municipios incluidos en el trazado han recibido un documento que recoge el proyecto técnico con la intención de que se planteen las intervenciones que sean necesarias, ya sea con fondos propios o accediendo a cualquier oportunidad de financiación externa que puedan lograr.

El proyecto del Sendero de Gran Recorrido de los Montes Orientales en el Geoparque de Granada cumple la Normativa de Homologación de los senderos deportivos en Andalucía de la Federación Andaluza de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo (FAM), lo que es un requisito clave para poder incluirlo en la promoción de foros relacionados con el Senderismo a nivel nacional e internacional.

El proyecto recoge como base el trazado de sendero GR de los Montes Orientales recogido en el Plan director de Senderos del Geoparque de Granada, que cuenta con una longitud de 100 km estructurado en siete etapas.

La primera es la que va de Baños de Alicún a Villanueva de las Torres, la segunda desde Villanueva de las Torres a Dehesas de Guadix, la tercera desde Dehesas de Guadix a Alicún de Ortega, la cuarta de Alicún de Ortega a Alamedilla, la quinta de Alamedilla a Gobernador, la sexta de Gobernador a Pedro Martínez y la séptima de Pedro Martínez a Baños de Alicún.

El proyecto del Sendero de Los Montes Orientales enlaza a su vez y con el Sendero de Gran Recorrido de los Badlands (el que enlaza las comarcas de Guadix, Baza y Huéscar) y ambos están incluidos en el Plan director de Rutas y senderos del Geoparque de Granada.

## Video Lse

